
平成２９年江南市教育委員会２月定例会会議録 

 

開催年月日  平成２９年２月２日（木） 

 

場   所  防災センター 防災セミナー室北 

 

出 席 委 員  教 育 長           村   良 弘 

教育長職務代理者        後 藤 鎭 全 

       委   員           平 林 野 江 

   委   員           山 田 茂 美 

       委   員           松 尾 昌 之 

 

説明のため出席した職員 

       教 育 部 長           菱 田 幹 生 

教育課長兼少年センター所長   稲 田  剛 

       教育課管理指導主事       熊 崎 規 恭 

       教育課主幹兼南部学校給食センター所長  中 村 雄 一 

       生涯学習課長          茶 原 健 二 

       生涯学習課統括幹        伊 藤 健 司 

教育課指導主事（主査）     瀬 上 圭 太 

教育課指導主事（主査）     佐 々  恵 

 

事務局職員  教育課主幹           梅 本 孝 哉 

       教育課副主幹          横 川 幸 哉 

 

傍 聴 者 数  １名 

 

議 事 日 程  日程第１ 会議録署名者の指名 

日程第２ 教育長諸案件報告 

日程第３ 議案第６号 平成２９年度休業日について 

日程第４ 議案第７号 「保護者のための特別支援教育講演会」の後

援名義使用について 

日程第５ 議案第８号 「第６５回愛知県私学弁論大会」の後援名義

使用について 

日程第６ 議案第９号 「スズキ・メソード一研 平野クラス ヴァ

イオリン発表会」の後援名義使用について 

日程第７ 協議題 

１ 平成２９年度儀式等の日程（案）について 

２ 平成２９年度教育基本方針（案）について 



 

日程第９ 報告事項 

１ 専決による後援名義使用許可について 

２ 賞状等交付について 

３ 市教委事務局各課２月行事予定について 

４ 平成２８年度小中学校卒業式の教育委員会告辞につい 

             て 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午前 9時 28分 開会 

 

○教育長  ただいまから、教育委員会２月定例会を開会いたします。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第１ 会議録署名者の指名 

 

○教育長  会議は、議事日程の順序に従い進めますので、よろしくお願いいたしま

す。日程第１、会議録署名者には、会議規則第 14 条第２項の規定により、教育長

において、平林野江さん、山田茂美さんを指名いたします。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第２ 教育長諸案件報告 

 

１ 平成 29年度 研究委嘱等 

①江南市教育委員会・丹葉地方教育事務協議会 

平成 27・28・29年度  草井小学校 

研究主題「楽しく学ぶ子・学ぼうとする子」の育成 

        ―授業づくりと家庭学習の充実を通して― 

平成 29・30・31年度  門弟山小学校 

研究主題「   －   」 

 ②平成 29年度道徳教育実践校          布袋中学校 

 ③平成 29年度学校給食文部科学大臣表彰候補校  西部中 

 ④平成 29年度全国学校体育研究優良校候補校   藤里小 

 

２ インフルエンザ感染等による学級閉鎖(２月１日現在) 

・藤里小２学級(１月 17日～19日) ・門弟山小 1学級(１月 17日～19日)  

・宮田中 1学級(１月 17日～18日) ・古南小１学級(１月 23日～25日) 

・北部中１学級(１月 23日) ・北部中１学級(１月 25日～27日) 

・古東小１学級(１月 24日～25日) ・草井小１学級(１月 24日～25日) 

・古北小１学級(１月 25日～26日) ・布袋中１学級(１月 27日) 



・布袋中２学級(１月 31日～２月１日) ・古知野中１学級(１月 30日) 

・古知野中１学級(１月 31日～２月１日)・古知野中４学級(１月 31日～２月２日) 

 

３ 平成 29年度当初予算 

・地域学習支援事業(中学校 子ども未来塾) 

・放課後子どもプラン事業(古知野東小) 

・スクールソーシャルワーカー配置事業(１名) 

・小学生平和教育研修派遣事業(小学生 10名 引率２名) 

・小学校情報教育推進事業 

・中学生海外研修派遣事業(中学生 15名 中３・10名 中２・５名 引率３名) 

 

４ 人事(１月５日～２月１日) 

 ・出産休暇３名   育児休業０名   療養休暇１名   休職０名 

 ・臨時的任用３名  非常勤任用１名 (療休補充１名 休職補充０名) 

 

５ 江南市民駅伝競走大会(２月 12日(日)) 

 ・参加チーム 一般 46 高校３    ・開会式 吹奏楽演奏 北部中学校 

        中学男子 64  女子 47(内 中学 43) 

 

６ その他 

 ・平成 29年度 教員採用試験会場  布袋中学校 ８月 22日(火)23日(水) 

・平成 28年度 生涯学習講演会  ２月 18日(土) 13:30～ 文化会館 

   「まちの未来につながる図書館」 講師 猪谷千香さん 

・平成 28年度江南市教育委員会行政視察  ２月６日(月)～７日(火) 

２月６日 箕面市(英語教育)    ２月７日 草津市(ICT活用) 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第３ 議案第６号 平成２９年度休業日について 

 

○教育長  日程第３、議案第６号、平成２９年度休業日についてを議題といたしま

す。事務局の説明を求めます。 

（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第６号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありません

か。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 



 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第４ 議案第７号 「保護者のための特別支援教育講演会」の後援名義使用に

ついて 

 

○教育長  日程第４、議案第７号、「保護者のための特別支援教育講演会」の後援

名義使用についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○松尾委員  添付されている定款について、作成が平成 27年８月 24日となってい

るが、設立の日付が空欄となっているが設立はいつか。 

○教育課長  主催者に確認しておきます。 

○教育長  その他、質疑、意見はありませんか。 

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

議案第７号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第５ 議案第８号 「第６５回愛知県私学弁論大会」の後援名義使用について 

 

○教育長  日程第５、議案第８号、「第６５回愛知県私学弁論大会」の後援名義使

用についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第８号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありません

か。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第６ 議案第９号 「スズキ・メソード一研 平野クラス ヴァイオリン発表

会」の後援名義使用について 

 

○教育長  日程第６、議案第９号、「スズキ・メソード一研 平野クラス ヴァイ



オリン発表会」の後援名義使用についてを議題といたします。事務局の説明を求め

ます。 

（生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第９号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありません

か。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第７ 協議題１ 平成２９年度儀式等の日程（案）について 

      協議題２ 平成２９年度教育基本方針（案）について 

 

○教育長  日程第７、協議題１、平成２９年度儀式等の日程（案）についてを協議

いたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。本

協議題について承認することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本協議題を承認することに決定しまし

た。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

○教育長  続いて、協議題２、平成２９年度教育基本方針（案）についてを協議い

たします。事務局の説明を求めます。 

（教育課長、生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○南部学校給食センター所長  始めに、１月教育委員会でご質問のありました、食

物アレルギー対応の除去食が、保育園ではできて、学校給食では対応できない理由

について説明いたします。除去食の実施については、既に検討していますが、除去

食を実施するには、アレルギーの対象となる食べ物が絶対に混入してはいけないた

め、スペースを分けて別のラインとする必要があります。現在の学校給食センター

の作業スペースでは除去食の実施は極めて困難なものと考えております。実施する

には、新たに施設の建設が必要となってまいります。保育園では、調理に携わる人

が少なく、調理数も少ないため、個別での対応が可能となっているものと考えてい

ます。 



○松尾委員  除去食の実施に向けての展望と施設の耐用年数についてはどうなっ

ているか。 

○南部学校給食センター所長  除去食の対応としましては、将来に向けて、人の情

報共有や連絡経路のシステムの構築が大切と考えておりますので、できることから

検討委員会で準備して行きたいと考えています。施設の耐用年数につきまして、建

物についてもですが、調理機器についても現在の衛生管理基準に沿ったものとして

建設されておりませんので、建て替えは必要なものと考えておりますが、建て替え

は市全体の公共施設の再配置計画の中で検討していくことになります。現状といた

ましては衛生面に最大限配慮した調理に努めているところです。 

○松尾委員  除去食に対するニーズが今後、どうなっていくのか注視して、タイム

リーに対応していただくよう要望します。 

○教育長  その他、質疑、意見はありませんか。 

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

本協議題について、若干、文言の修正はございますが、承認することに御異議あり

ませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本協議題を承認することに決定しまし

た。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第９ 報告事項 

 

１ 専決による後援名義使用許可について 

 

２ 賞状等交付について 

 

３ 市教委事務局各課２月行事予定について 

 

４ 平成２８年度小中学校卒業式の教育委員会告辞について 

 

 

○教育長  以上で、当局より提出されました案件等はすべて終了しました。これを

もちまして、教育委員会２月定例会を閉会いたします。 

 

 

 午前 10時 38分  閉 会  

 


